

TEMAS DESTACADOS:

• [Los agujeros más efectivos para el amor](#)

• [Chocolate y deseo sexual: ¿mito o realidad?](#)

[Google Noticias](#)

■ Por una Navidad sin tragedias

Baja la velocidad: campaña de la Alcaldía de Cali para mejorar la seguridad vial y evitar más muertes



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Viernes 13 de Diciembre, 2024

La Alcaldía de Cali lanzó la campaña 'Baja la velocidad', una iniciativa que busca reducir los accidentes de tránsito educando a los conductores sobre los riesgos de manejar a altas velocidades.

En lo que va del año, se registraron 268 muertes en accidentes viales, lo que convierte a esta campaña en una prioridad para la ciudad.

El programa, que cuenta con el apoyo de Bloomberg Philanthropies y Vital Strategies, se enmarca dentro del Plan Local de Seguridad Vial 2022-2032.

La iniciativa pone especial énfasis en la Navidad, una época donde el tráfico aumenta y el riesgo de accidentes crece.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Intento de hurto en el sur de Cali termina con un presunto ladrón abatido](#)



[Supersalud impide desmonte de EPS Sura para evitar un impacto negativo en el sistema de salud colombiano](#)



[Atentado en Jamundí: revelan detalles del ataque que afectó a civiles y policías en un puesto de control](#)



[Nueva modalidad de estafa con multas de tránsito en Cali: cómo identificar y evitar fraudes](#)

Estrategias para reducir accidentes

La velocidad máxima permitida en Cali es de 50 kph en zona urbana, y 30 kph en intersecciones, según recordó Wilmer Tabares, secretario de Movilidad.

Sin embargo, la realidad muestra que muchos conductores no respetan estas normas, aumentando el peligro en las vías.

Para contrarrestar esto, la campaña incluye operativos y controles más estrictos con la colaboración de la Iniciativa Bloomberg para la Seguridad Vial Mundial.

Los agentes de tránsito estarán atentos para garantizar que se cumplan las normas, mientras se educa a los ciudadanos sobre los riesgos de conducir rápido.

Greissy Pérez, agente de tránsito, subrayó la importancia de estas medidas: “Cada conductor debe ser consciente de que manejar a alta velocidad pone en riesgo no solo su vida, sino la de todos en la vía. Disminuir la velocidad puede ser la diferencia entre la vida y la muerte”.

Educar para prevenir

Además de sanciones, la campaña busca sensibilizar a la ciudadanía.

María Fernanda Cárdenas, de Vital Strategies, explicó que el objetivo es enseñar a los caleños por qué la velocidad es peligrosa y cómo evitar comportamientos de riesgo.

“La velocidad mata, pero puede controlarse. Queremos que las personas entiendan que detrás de cada multa hay una vida que puede salvarse”, señaló.

Con esta campaña, la Alcaldía de Cali busca unir a caleños y visitantes en un esfuerzo colectivo por hacer de la ciudad un lugar más seguro.

Respetar los límites de velocidad y conducir con precaución es un mensaje que se refuerza en cada esquina de la ciudad durante esta época navideña.

Comparte esta noticia...



■ Rescate animal en Pance

Bomberos de Cali liberan a una vaca atrapada en una alcantarilla